

清原南小学校地域協議会

# みなみかぜだより

令和6年11月1日（金）第2回清原南小学校地域協議会が18名の参加により開催されました。

## 【 地区市民センター長 金子様あいさつ 】

LRT（ライトライン）が、お陰様で大変好調な状況です。延べ利用者数も500万人を突破し、世界各国41カ国の方々が視察に訪れています。来春にはより利便性の向上も図られると思いますので、清原地区の皆様にもぜひご利用いただき便利な公共交通を体感していただければと思います。

## 【 学校長あいさつ 】

地域協議会の皆様には、日頃より本校教育活動へのご理解とご協力をいただきありがとうございます。10月4日には5年生が「高田沼を愛する会」や「上籠谷自治会」等の皆様からご支援をいただきながら、農業体験（稲刈り）を行いました。また先日は、2学期初めての読み聞かせボランティア「南風」の皆様による読み聞かせが行われたところです。今後とも「地域とのふれあい・人とのふれあい・本とのふれあい」を通して行う本校の「特色ある教育活動の推進」に、お力をお貸しいただけますようお願いいたします。

2学期が始まり2週間が過ぎました。先週の短い間には、1～4年生の遠足や6年生の修学旅行が行われました。この行事を通して子供たちは友達と協力して楽しい思い出を作ったり、様々な場所に行ったりすることで地元宇都宮のすばらしさを改めて感じる機会となったと思われます。

本日は協議の後、授業参観を予定しています。本校の子供たちは明るく素直な子供たちです。学習や授業にも真面目に取り組んでおります。日頃の子供たちの学びの姿ということで、普段通りの勉強をしている姿を見ていただけたらと思います。短い時間ではありますが、協議と授業参観ともに有意義な時間となりますよう、改めてご協力をよろしくお願いいたします。

## 《 協議内容 》

### ① 各部会報告について

#### 〈 体験農園部 〉

- ・もち米の種まき、高田沼周辺の草刈り作業や田の畝の草刈り、5年生児童による田植え・稲刈り協力、県民の日クリーン作戦、総会等の活動を行いました。来年2月に高田沼周辺の倒木処理と草刈りを予定しています。（高田沼を愛する会）
- ・8月24日（土）に「生き物調査」を児童や保護者36名、白楊高校生24名、グリーン倶楽部16名の参加で開催しました。（こもりやグリーン倶楽部）

#### 〈 安全活動部 〉

- ・「青パト」の活動は4月から継続して行っています。
- ・11月29日（金）清原地区市民センターにて「青色防犯パトロール講習会」が開催されます。本年度更新手続きが必要な方が約10名いますので、ご対応をお願いします。

#### 〈 教活動推進部 〉

- ・今年度も月に1・2回木曜日の朝に読みきかせを実施しています。ボランティアメンバー15名で分担し、取り組んでいます。
- ・清南まつりでは、ペープサート、手芸品、洋菓子の販売を行います。

② 学校応援基金について

今年度も地域の皆様には、学校応援基金にご協力をいただきありがとうございます。ご支援いただいた学校応援基金より、1年生のタブレット用不織布バッグを購入しました。その他、学校にて宇都宮動物園の協力によるウサギと触れ合う活動に使わせていただく予定です。

今後ご支援いただいた学校応援基金は、本校の教育活動や環境整備充実のために大切に活用させていただきます。

③ 清南まつりについて

11月2日（土）に開催いたします。児童が楽しめるゲームやエンジョイミュージックの発表、南風によるお菓子販売等の内容となっています。また、キッチンカーの出店やポンプ車の展示もありますので、ぜひ地域の皆様にもご参加いただき楽しんでいただければと思います。

※「清南まつり」は第2回地域協議会の翌日に実施され、雨にもかかわらず、大変盛況であったことをご報告いたします。

④ 宇都宮市学校運営協議会の試行的導入事業について

本校が宇都宮市の学校運営協議会制度事業のモデル校に指定されました。「地域とともにある学校づくり」のより一層の充実を図ること目的に、これまでの魅力ある地域協議会の会議を生かし学校運営協議会制度の活動に取り組んでいきます。今年度を準備期間とし、来年度から2年間の実施となりますので、地域協議会委員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

⑤ 学校関係者としての学校評価について

教育活動の充実や学校運営の改善を目的とした基礎資料といたしますので、学校運営に係るアンケートへのご協力をお願いいたします。

⑥ その他

11月28日（木）感謝の会后、地域協議会の皆様を招いてふれあい給食が行われます。2年生児童との会食をしていただく予定です。子供たちとの楽しい時間を過ごしていただければと思いますので、ぜひご参加ください。

地域協議会終了後、3時間目の授業を参観しました。大型モニターやタブレットを活用し、子供たちが意欲的に学習に取り組む姿を観ることができました。子供たちの明るい表情から、日頃から楽しく活発な学校生活を送っている様子が伝わってきました。



地域協議会



授業参観